

Forum

Die unaufgeklärten Aufgeklärten und die Urteilsfähigkeit der beschränkt Urteilsfähigen

Was muss die Pflege aus juristischer Perspektive über die Urteilsfähigkeit wissen?



Peter Breitschmid, Prof. Dr. iur., Lehrstuhl für Privatrecht mit Schwerpunkt ZGB, Mitglied Doktoratskommission PhD Biomedical Ethics and Law, Universität Zürich – Korrespondenz peter.breitschmid@rwi.uzh.ch

Aufgabe der Pflege ist die Förderung der Gesundheit, die Verhütung von Krankheiten und die Versorgung und Betreuung kranker, behinderter und sterbender Menschen in allen Lebensaltern und in allen Fachbereichen, sowohl in der stationären und ambulanten Versorgung wie auch in begleiteten Tagesstrukturen.

Wie immer man diesen Auftrag auch umreisst: Aufgabe der Pflege ist primär die Pflege und nicht...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↔

Acheter ↔

 Login